



森高校 学校だより

3 trees News

2025

10

VOL. 7

1日防災教室

様々な視点から防災を学ぶ

9月30日（火）に「1日防災教室」を行いました。午前中は、警察、防災士の方による講話や本校生徒で「防災」を探究した2、3年生のチームによる発表を行いました。特に、2、3年生チームの発表は、発表する側も聴講する側もお互い生徒同士であり、「防災」について森高生が真剣に学び、考えあう有意義な機会となりました。

また、昼食は、自衛隊函館地方協力本部の協力をいただきながら非常食体験（カレーライス）を行いました。

午後は、自衛隊の方を講師に招き、災害に役立つロープワークを習いました。そして最後は森町消防署にご協力いただき、地震火災を想定した避難訓練を実施しました。

今回、防災に大切な「災害についての基礎知識」、「災害時に的確な行動を取れる実践力」という2つの要素を中心に学習、体験しながら災害への理解を深め、防災につながる正しい対処方法を身に付ける貴重な一日となりました。

今回ご協力いただきました自衛隊函館地方協力本部、森警察署、森町消防署の皆様ならびに防災士として講話いただきました上磯高校の伊藤友彦先生に心よりお礼申し上げます。



～生徒からの事後アンケートより～（抜粋）

- 森町では津波への影響が大きいためしっかりとハザードマップなどを見ておくことが大事だとわかった。（1年：2・3年生探究「防災チーム」の発表を聞いて）
- 実際に起きた時のため自分ができる備えを改めて考えたいと思いました。（2年：警察署の方からの講義を聞いて）
- 災害があるときには犯罪もあるということを忘れてはいけないということが印象に残りました。（3年：防災士の方からの講義を聞いて）



防災士からの質問に積極的に答えていました

「専用ゴーグル」を装着しての高齢者疑似体験も行いました

スポーツレクリエーション 熱い戦いと温かい応援 「森高、最高！！」

9月24日（木）～25日（金）にスポーツレクリエーション大会を行いました。名称は「スポーツ」ですが種目には球技だけではなく、オセロやトランプなどそれぞれの特技や希望に合わせた対抗戦があります。

大会は年次対抗の総当たり戦で行われ、2日間、白熱した試合が繰り広げられました。種目別では1、2年生が優勝する健闘もありましたが、総合優勝は3年生が貴重の勝利を収めました。特に2日目に行われた「5色綱引き」ではチーム一丸となって圧倒的な強さを見せました。

全校生徒が汗を流しながら全力でプレーし、仲間に声援を送るとても良い光景が沢山見られました。生徒からも「楽しかった」、「一生懸命応援した」、

「全身が筋肉痛になった」など感想から充実ぶりが伺えました。準備・運営にあたった生徒会執行部のチームワークもあり、大会は笑顔あふれる思い出に残る素晴らしいものとなりました



跳躍が高い！（長縄跳びの様子）

最後は全校生徒＆先生で記念撮影

街頭募金ボランティア 森町街頭募金実行委員会の皆さんとの「赤い羽根」

10月4日（土）、本校有志生徒17名が森町街頭募金実行委員会の皆さんと一緒に「赤い羽根共同募金」の街頭活動を行いました。場所は町内ホクレンショッピングの敷地内で、集まった1年次から3年次までの生徒は秋晴れの空のもと約3時間にわたり、買い物に訪れた方々に、声を上げて募金の協力を呼びかけました。

この募金は、子どもたち、高齢者、障がい者などを支援するさまざまな福祉活動や災害時支援に役立てられます。

この募金活動では、本校では毎年、PTAの保護者の方と本校教員が協力して作成した手作りの「お守り」も募金していただいた方に赤い羽根と一緒に渡してあります。生徒にとっては様々な人々の温かい想いが込められ、集まった募金が、必要とする方の支援となっていることを実感できる、貴重な機会となりました。

地域の方との「ふれあい」を通し、終了後に全員で撮影した生徒一人ひとりの顔は、日焼けとともにその表情が笑顔と達成感に包まれていたのが印象的でした。



「募金活動に参加して」 1年 堀 結花

私は初めて「赤い羽根共同募金活動」に参加しました。予想していた以上に、町の方が募金してくれたり、「ご苦労様、頑張ってね」と話しかけてくれました。普段、町の人と話す機会はあまりないのでとても嬉しかったです。募金は7万円を超える金額が集まり、この募金が誰かの助けになってほしいなと思いました。

今回初めて参加して、募金はどのように使われているのかを改めて考えたり、町の人とも交流できてとても良い経験になりました。森高生同士や森町街頭募金実行委員会の方とも協力して助け合いができたので、参加して良かったなと思いました。



小さなお子さんに風船も配りました！



社会福祉協議会の方と写真撮影



沢山の町民の方が募金してくれました



生徒会新役員

生徒主体に、森高をさらに魅力ある学校へ！

10月1日（水）に生徒会役員認証式を行いました。今回新たに新役員となった8名の1・2年生が樋石校長より認証状が手渡されました。今まで先輩方が築いてきた伝統を守りつつ、森高をさらに魅力ある学校として推進する生徒会になってくれると思います。よろしくお願いします！

<新役員からの抱負>

- ・生徒会長 中坂 飛龍・・十分にリーダー性を発揮し、生徒会、学校をより明るくしていきたいです！
- ・副会長 菊地 瞳夢・・副会長として全体のサポートをこれから頑張ります。よろしくお願いします。
- ・副会長 松居 徳夢・・学校全体がより明るく前向きになれるように、生徒会の一員として責任を持ち協力して活動していきます！
- ・書記長 小松 夢奈・・数少ない総合学科である森高の色々な可能性を興味ある企画やデザインなどもっと盛り上げていきたいです。
- ・会計 内田 夕楽・・生徒会の一員となれて嬉しくもありますが緊張しています。この緊張、もとい責任感を忘れず、先輩方と「笑顔あふれる「森高校」を作っていくよう頑張ります。
- ・会計 小山 大輝・・生徒会は初めての挑戦なのでうまくできるかわかりませんが、8人で協力してみんなの学校生活がもっと楽しくなるように頑張ります。
- ・監査委員長 野藤 陸人・・生徒会の一員として森高を支えられるよう一生懸命頑張ります。イベントやボランティア活動にも積極的に取り組んでいきたいと思います。
- ・執行委員 葛西竹千代・・生徒会は2年目ですが、1年目とはまた違う成長をして学校を笑顔あふれる学校にしていきたいです。



校長室で新役員全員での記念撮影

新会長 中坂君からの代表あいさつ

<今後の主な行事>

10/28～31 見学旅行（関西・東京）

11/5～14 生徒全員面談

11/6 進学相談会（砂原中学校）

11/7 進学相談会（森中学校）

11/26～28 後期中間考査

森高 One up!

森高公式noteはこちらから↓



←森高キャラクター
「ほたてん」

